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METODOLOGIA 
Estudio descriptivo realizado en enero 2013, 
mediante cuestionario anónimo a personal 
sanitario, (médicos enfermeros y técnicos), 
de urgencias extra- intrahospitalarias de 
empresas publica y privada, de la provincia 
de Málaga. 

OBJETIVO 
Valorar la opinión del personal sanitario en 
diferentes servicios de urgencias en 
Málaga en relación al puesto de trabajo , 
tipo de empresa  y tipo de urgencias en las 
que trabajan . 

INTRODUCCION 
Actualmente se baraja la posibilidad de 
eliminar la figura física del medico  del los 
urgencias de urgencias extrahospitalaria, y tras 
experiencias pilotos como las llevadas a cabo 
en Valencia e incluso su implantación en el 061  
llamados ECA en Andalucía los controles de 
calidad  hablan de una satisfacción del usuario 
en un 95%, pero  ¿Que  piensa el personal 
sanitario  de este servicio?¿ creen que la calidad 
se vería afectada? 

RESULTADOS 

Se realizaron 100 cuestionarios:40% mujeres, 

60% hombres, 39% médicos, 33 enfermeros, 28 % 

técnicos, 60% trabajadores  de urgencias 

intrahospitalarias, 40% extrahospitalarias, 40 % 

trabajan en empresa pública y 60% privada. 

De los 100 entrevistados, un 90% no estaría de 

acuerdo con suprimir la figura física, de los 

cuales, 36 encuestaos son médicos, 33 enfermeros 

y 21 técnicos, 38 realizan una  atención 

extrahospitalaria , 52 intrahospitalarias, 35 

trabajan en empresa pública y 55 en privadas. 
 

  

CONCLUSIONES  

En nuestro estudio cabe destacar la 

rotundidad de todo el personal entrevistado 

ya que ninguno utilizo la opción ns/nc, al 

igual que en la rotundidad de los enfermeros 

con un 100% en la negativa de suprimir la 

figura física del medico en el servicio de 

urgencias extrahospitalarias. 

•¿cree que la calidad de la asistencia se vería disminuida?

•¿cree que la calidad de la asistencia se vería disminuida?


